

Die Schweizer haben erst vor kurzem das Referendum gegen den mit einem RFID-Chip verseuchten schweizer Pass erfolgreich eingereicht. Technische Neuerungen müssen ja nicht in allen Bereichen eingesetzt werden, besonders nicht dort wo die Sicherheit eine grosse Rolle spielt.

Nun hat der deutsche Bundestag beschlossen per Ende November 2010 den elektronischen Personalausweis einzuführen. Was für ein Rückschritt! Bei einem mit Chip versehenen Pass ist die Sicherheit der Daten des Besitzers noch kleiner. So ein Ding bietet nur neue Möglichkeiten einen Personalausweis zu kopieren und ohne Wissen des Bürgers an Daten zu gelangen. Das geht bei der jetzigen Form der Ausweise eigentlich nicht so einfach.

Mit den Argumenten der schnelleren Abwicklung etc. lässt man sich halt gerne ködern.

Aber wie überall ist es halt so, dass da Dinge von Menschen beschlossen werden die absolut keine Ahnung haben wie Sie wirklich funktionieren und was für Möglichkeiten es gibt.

So einfach schaut das aus:

{youtube}KSuuAp4wg4Q{/youtube}